

La mayor manifestación que vio Canarias

CHOYU SI.

«Los socialistas canarios no nos vamos a pelear por esto», dijo

Carmelo Artilles: «Esta demanda popular no puede ser desatendida»

Poco después de las 8 de la tarde llegó la cabeza de la manifestación pro Universidad de Las Palmas a la sede del Cabildo Insular de Gran Canaria. El presidente de la institución, Car-

melo Artilles Bolaños, acompañado de varios consejeros insulares, se dirigió a la multitud desde una de las terrazas de la Casa-Palacio para afirmar que «esta demanda popular no puede ser desa-

tendida», tras el grito unánime de una Universidad para Las Palmas. Artilles dijo a los periodistas, tras su intervención, que los socialistas canarios «no nos vamos a pelear por la Universidad».

Con esta afirmación, el presidente del Cabildo restó importancia a la «batalla» que, sin duda, se librará en el congreso regional del PSC-PSOE que se celebrará este fin de semana en la capital.

Redacción

Las Palmas de Gran Canaria

La pancarta que encabezó la manifestación portada por la comisión promotora se confundió, en la confluencia de Tomás Morales y Bravo Murillo, con gran cantidad de ciudadanos que esperaban allí su paso.

Por más que los agentes de la Policía Municipal, Policía Nacional, voluntarios de Protección Civil, y miembros del servicio de Orden de la manifestación intensificaban sus esfuerzos por integrar con anterioridad a estos manifestantes, los intentos fueron inútiles dada la avalancha de personas que rodeaban las aceras y calzadas del cruce.

A la llegada de la cabecera de la manifestación, el presidente Carmelo Artilles se dirigió a los asistentes desde una tribuna preparada para la ocasión en la sede del Cabildo para destacar, con breves palabras, la masiva respuesta de los grancanarios a la convocatoria.

Con anterioridad, el presidente de la comisión promotora, Antonio Marrero, agradeció a la institución los esfuerzos realizados por el Cabildo para lograr una Universidad para Las Palmas, a lo que respondió Artilles con elogios al civismo demostrado por los manifestantes.

«El pueblo grancanario es el gran protagonista»

El presidente del Cabildo Insular dijo que «el pueblo de Gran Canaria y de toda la provincia de Las Palmas es el gran protagonista en el día de hoy».

«Un protagonismo -agregó- que está desarrollando con una gran capacidad de civismo».

Carmelo Artilles Bolaños afirmó a los manifestantes que se sentía orgulloso de observar la amplia respuesta popular y se congratuló públicamente de la capacidad demostrada para resolver los problemas «con preocupación y amor al futuro».

El presidente insular agregó que el Cabildo de Gran Canaria, como promotor de la iniciativa legislativa universitaria, ha reforzado su compromiso de seguir hacia delante «por una demanda de todos los ciudadanos y al servicio de una mejor educación y desarrollo para nuestros hijos».

«Es legítimo que La Laguna defienda lo suyo»

Artilles finalizó su breve intervención ante la impresionante multitud que ocupó los alrededores de la Casa-Palacio afirmando que como él y sus consejeros se sentían parte integrante del pueblo, «nos sumamos a esta manifestación con un pueblo que nos ha llenado de orgullo».

Tras estas palabras, el presidente insular y sus consejeros salieron de la terraza habilitada en la sede del Cabildo para dirigirse a la calle donde eran esperados por la multitud que aclamaba repetidamente «Las Palmas quiere su Universidad» y «Universidad, ahora sí».

En su salida, Carmelo Artilles dijo a los periodistas que es «muy legítimo que La Laguna defienda su Universidad», refiriéndose al debate que se desarrolló en el pleno celebrado ayer por la mañana en el Cabildo de Tenerife.

El resultado de dicho pleno, provocado por los socialistas



El presidente del Cabildo de Gran Canaria, Carmelo Artilles, se dirigió desde el Palacio Insular a la cabecera de la manifestación. La cola aún no había salido del Obelisco.

de aquella isla sobre el tema universitario, fue una moción consensuada en la que se «arremete» contra la demanda grancanaria el mismo día de la manifestación.

«Nosotros también defendemos lo nuestro»

Artilles no quiso dar demasiada importancia a la actitud de sus compañeros de partido tinerfeños y dijo que «de la misma forma, nosotros, en Gran Canaria, también sabemos, y así lo hacemos, favore-

cer y defender lo que es nuestro».

Artilles negó, sobre este aspecto, que el posicionamiento de los socialistas de aquella provincia fuera a incidir de forma especial en el congreso regional que tendrá lugar este fin de semana.

Más explícitamente, el presidente del Cabildo grancanario declaró: «Los socialistas canarios no nos vamos a pelear por la Universidad de Las Palmas».

«Al contrario -agregó- vamos a pedir y a conseguir

esta demanda popular que ya nadie puede parar».

«Todas estas voces tienen que ser escuchadas»

Una vez incorporado a la cabecera de la manifestación, y junto a los integrantes de la comisión promotora pro-Universidad, el presidente del Cabildo aseguró a los periodistas, refiriéndose a la masiva respuesta ciudadana, que «todas estas voces tienen que ser, obligatoriamente, escuchadas».

Para Carmelo Artilles, la de-

manda universitaria debe ser atendida de forma inmediata «porque debemos construir un mejor futuro y sin quitar a nadie nada».

Bravo Murillo, se hizo pequeña para los manifestantes

Al igual que la calle de Tomás Morales en su confluencia con el Cabildo, la calle de Bravo Murillo se hizo pequeña para acoger la marcha de los manifestantes.

Al unirse los muchos ciuda-

danos que esperaron en ese cruce el paso de la manifestación, gran cantidad de grancanarios optaron por trasladarse hasta la sede de la Vicepresidencia del Gobierno de Canarias -siguiente punto de parada- por la calle de Pérez Galdós.

Así, mientras el grueso de la manifestación subía hasta llegar a Primero de Mayo y alcanzar el «palacete» de San Bernardo, muchas personas hicieron lo propio por Pérez Galdós y otras vías paralelas.

La Universidad, en el congreso socialista

Redacción

Las Palmas de Gran Canaria

La plana mayor de los socialistas grancanarios asistieron ayer a la masiva manifestación universitaria en esta capital, pocas horas después de que sus compañeros de partido en el Cabildo de Tenerife suscribieran, junto al resto de los consejeros, su «firme voluntad» de defender y potenciar la Universidad de La Laguna en el transcurso de un pleno extraordinario.

Aunque el presidente socialista del Cabildo de Gran Canaria, Carmelo Artilles, declaró ayer a los cuatro vientos que no habrá «pelea» entre la familia socialista regional por el tema universitario y en el marco de un congreso que se inicia hoy, viernes, es muy probable que sus palabras no respondan, finalmente, con la realidad.

Conocidas son las posturas del Partido Socialista Canario-PSOE en esta provincia, e

igual de claras están en la provincia de Santa Cruz de Tenerife.

Con ello, el manido pleito insular, evidenciado explícitamente ayer entre los cabildos de Gran Canaria y Tenerife, se reproducirá -aunque Artilles lo niega- en el seno del congreso socialista regional.

Antonio Martín frente a Jerónimo Saavedra

Con gran expectación se espera el resultado de la «batalla» que librarán socialistas grancanarios y tinerfeños, cuyos máximos exponentes son Jerónimo Saavedra y Antonio Martín, respectivamente, en torno a la demanda de una Universidad para Las Palmas.

Todo ello mientras Artilles asegura -y ayer lo reiteró- que la familia socialista sigue unida y que no habrán enfrentamientos provinciales «aunque cada uno defienda lo suyo».

Al mismo tiempo, sus «colegas» de Tenerife suscriben

un texto en el que se pide la implantación allí de nuevas enseñanzas tecnológicas por la Universidad Politécnica y dentro de un marco de planificación regional que optimice los recursos y evite duplicidades de centros innecesarios.

La UGT insular, con los socialistas grancanarios

De la misma forma, la Unión General de Trabajadores de Gran Canaria se muestra en sintonía con las posturas de los socialistas de esta isla.

El secretario general de esta organización, Miguel Ángel Hernández, acudió al punto de concentración del Obelisco con bastante antelación al inicio de la manifestación.

Luciendo banderas y un pañuelo al cuello, evidenció tanto con su presencia como con la de un nutrido grupo de afiliados, la actitud del sindicato grancanario ante la «papa caliente» universitaria.



Los ugetistas insulares acudieron a la manifestación con banderas y pañuelos del sindicato (LA PROVINCIA)